

E: 01.10.14

**ACHIM GÜSSGEN-ACKVA**  
Fraktionsvorsitzender  
in der Stadtverordnetenversammlung  
Mainzer-Tor-Weg 9 \* 61169 Friedberg  
Telefon (06031) 1 61 43 52; Telefax 6 84 34 03  
Mobil (0174) 2 39 35 44  
E-Mail: a.guessgen@fdp-friedberg-hessen.de



Achim Güssgen-Ackva \* FDP-Fraktion \* Mainzer-Tor-Weg 9 \* 61169 Friedberg

An den  
Vorsteher der Stadtverordnetenversammlung  
der Stadt Friedberg  
Mainzer-Tor-Anlage 6

11-16/1022

61169 Friedberg

1. Oktober 2014

**Anfrage an den Magistrat der Stadt Friedberg im Zusammenhang mit der Namensgebung des „Elvis-Presley-Platzes“**

Sehr geehrter Herr Vorsteher,

die FDP-Fraktion bittet im Zusammenhang mit dem „Elvis-Presley-Platz“ um Weiterleitung der nachstehend aufgeführten Fragen an den Magistrat:

Vorbemerkung:

Die Fraktion der FDP hat kürzlich in einer Stellungnahme die Umbenennung des „Elvis-Presley-Platzes“ in „Schillerplatz“ angeregt (s. Wetterauer Zeitung vom 2. August 2014). Daraufhin hat ein Friedberger Lokalhistoriker angemerkt, daß der Platz aus seiner Sicht seit 1859 so bezeichnet werde, was auch in historischen Stadtplänen nachzuweisen sei. Der Platz wurde zu Beginn der 1990er Jahre aufgrund der Initiative eines Stadtverordneten der CDU per Beschluß der Stadtverordnetenversammlung in „Elvis-Presley-Platz“ benannt.

Für die FDP-Fraktion ergeben sich nun folgende Fragen:

- 1) Ist der Name „Schillerplatz“ in den Unterlagen der Stadt Friedberg verzeichnet und wenn nein, wie ist die Bezeichnung des Platzes in historischen Karten der Stadt Friedberg zu erklären?
- 2) Wenn der Name des Platzes vor der Umbenennung tatsächlich „Schillerplatz“ gelautet haben sollte und bei der Umbenennung von falschen Voraussetzungen ausgegangen worden war, wäre zu fragen, ob der seinerzeit namenlose Platz nicht doch noch „Schillerplatz“ heißen müßte?
- 3) Kann sich der Magistrat eine Umbenennung des „Elvis-Presley-Platzes“ in „Schillerplatz“ vorstellen?

Mit freundlichen Grüßen

Achim Güssgen-Ackva  
Fraktionsvorsitzender